

# sports | indre-et-loire

## tennis de table - 4s tours

# La belle semaine de Lilian Bardet

Deux victoires lundi en Pro B avec la 4S Tours, puis une première réussie sous le maillot de l'équipe de France A, mardi face à la Serbie: Lilian Bardet affiche une forme prometteuse avant les France élite.

**C**e début de printemps sourit décidément à Lilian Bardet. Car c'est peu dire que le pongiste de la 4S Tours vit un début de semaine particulièrement réussie: après avoir remporté avec brio ses deux matchs en Pro B lundi, il a en-

chaîné victorieusement dès le lendemain, mardi, avec l'équipe de France s'il vous plaît! Sélectionné pour disputer, à l'Insep (Paris), un match de qualification pour l'Euro par équipes face à la Serbie, le Quatrésien a ainsi participé au succès tricolore (3-0), en remportant son duel face au Serbe Nemanja Dilas (3-1). Au sein d'une équipe de France remaniée (car déjà qualifiée), puisqu'il manquait notamment les frères Lebrun (Alexis et Félix), Simon Gauzy ou bien encore Emmanuel Lebesson, Can Accuzu et Jules Roland, le Tourangeau a répondu présent, tout comme Léo De Nodrest et Irvin Bertrand.



Lilian Bardet, vainqueur de son tout premier match avec l'équipe de France A mardi. (Photo FFTT/Alexandre Martins)

### et aussi

#### Sept Tourangeaux aux France

Les championnats de France élite de tennis de table se déroulent vendredi, samedi et dimanche à Antibes. Les meilleurs pongistes tricolores seront présents, dont Alexis Lebrun et Prithika Pavade, les jeunes tenants du titre. La Touraine sera représentée par sept pongistes. Lilian Bardet chez les hommes, et six Jocondiennes (ce qui fait du TT Joué le club le plus représenté): Audrey Zarif, Nolwenn Fort, Clémence Chevallier, Héloïse Latour, Eden Josset et Margaux Richard. Plusieurs filles du TTTJ disputeront également le tableau de double féminin: Nolwenn Fort - Lucie Gauthier, Audrey Zarif - Leili Mostafavi, Clémence Chevallier - Crystal Chan, Héloïse Latour - Claire Picard, Eden Josset - Margaux Richard. Audrey Zarif est aussi engagée en double mixte avec Alexandre Robinot.

#### En confiance et très motivé aux France

« On est contents en effet, même si on sait très bien que c'était un match un peu particulier, sans trop d'enjeux, puisque l'équipe est déjà qualifiée, explique Lilian Bardet. Mais c'était quand même notre première sélection et on voulait vraiment bien faire. On gagne 3-0, c'est cool. » Dommage cependant que cette rencontre internationale officielle se soit déroulée dans l'in-

timité et l'ambiance feutrée de la salle d'entraînement de l'Insep. « Oui le contexte était un peu bizarre, reconnaît le Tourangeau. On avait un peu l'impression d'aller à l'entraînement, mais cette fois-ci, c'était pour un match officiel... »

Lors de sa prestation victorieuse (3-1 face à Dilas), Lilian Bardet, solide, a dominé les débats avant d'être moins précis dans le final, sans conséquence toutefois. « Je mène en effet 2 sets à zéro, puis 7-3 dans le 3<sup>e</sup>, et je fais un peu le con, avec trois balles

que je ne joue pas très bien. Après, je me mets un peu en difficulté tout seul mais j'arrive à m'en sortir au final (11-9 au 4<sup>e</sup>). Cela donne bien sûr envie de retourner jouer des matchs en équipe de France A et de bien faire... »

Après ces deux jours réussis pour son retour à la table, le joueur de la 4S aborde ainsi la prochaine échéance, les France élite prévus à Antibes ce week-end, dans de bonnes dispositions. « C'est un bon début de semaine, cela apporte de la con-

fiance en plus, mais le plus important reste à venir quand même, avec les championnats de France, indique à ce sujet l'intéressé, qui espère confirmer ses progrès dans l'Azur Arena. Je n'ai pas d'objectifs précis, mais je suis motivé, d'autant plus que cela fait deux-trois éditions que je n'ai pas joué les France et j'ai hâte de retrouver cette compétition. Comme je n'ai pas un super classement parmi les qualifiés, je peux prendre un joueur très fort dès le début. Cela dépendra beaucoup du tirage au sort (prévu ce jeudi à 18h). J'ai surtout envie de continuer à faire ce que je fais depuis le début de la saison, ce qui est plutôt pas mal... » Déterminé à enchaîner les compétitions, pour se frotter à d'autres joueurs et à marquer des points au classement international WTT, Lilian Bardet s'envolera ensuite, dès lundi, pour la Turquie afin de disputer le tournoi WTT Feeder d'Antalya. Et après un court retour en Touraine avec la 4S pour les deux derniers matchs des play-offs (le 11 avril à Roanne et 16 avril face à Amiens à domicile), il repartira pour trois semaines en Asie, à Singapour, où d'autres compétitions l'attendent. Dans l'espoir de faire durer cette réussite printanière.

Jean-Marc Duret